

# Guénange

## Tournoi des écoles : 550 jeunes sportifs rassemblés au stade Léo-Lagrange

Par Le Républicain Lorrain - Hier à 12:00



Avant d'entamer la compétition, les jeunes ont suivi une séance d'échauffement. Photo RL

Après deux années d'interruption liées à la crise sanitaire, le TEAM (Tournoi des écoles de l'Arc mosellan) a rassemblé 550 jeunes sportifs sur le stade de football Léo-Lagrange de Guénange pour sa 14<sup>e</sup> édition. Ce tournoi est organisé par l'association sportive handball Bousse-Luttange-Rurange en partenariat avec l'Usep et avec le soutien de la Communauté de communes de l'Arc mosellan.

Cette année, les écoles de Bertrange, Distroff, Elzange, Guénange, Kédange-sur-Canner, Luttange, Metzeresche, Metzervisse, Rurange-lès-Thionville et Volstroff ont répondu favorablement à la proposition d'accueillir l'animateur du BLR Arc mosellan, formé et habilité par le Comité de Moselle de handball, pour des animations pendant le temps scolaire.

Au final, tous les élèves qui y ont participé, en général des classes de CM, se sont retrouvés pour cette compétition. Encadrés par 25 enseignants et plus de 50 bénévoles, les matches se sont disputés sur le terrain de football redécoupé en une vingtaine de terrains de handball équipés de moyens mobiles.

La compétition a été acharnée et tous sont revenus heureux de cette journée au grand air sous un soleil radieux.